

# *Rige en Túnez estado de emergencia por inseguridad*

---



Túnez, 26 dic (RHC) La prórroga del estado de emergencia en Túnez se mantiene en ese país norafricano por seis meses hasta el 23 de junio de 2021, en medio de presuntas amenazas a la seguridad nacional.

Tal medida se aplica a partir de este sábado, horas después de que el presidente tunecino, Kais Saied, decretó, con la firma de un documento, la extensión del período de excepcionalidad, el cual se aplica en el territorio nacional desde hace cinco años a raíz de un atentado terrorista.

El 24 de noviembre de 2015 el gobierno decidió aplicar el estado de emergencia nacional por un ataque en esta capital, reivindicado por el grupo Estado Islámico, contra un autobús de la Guardia Presidencial, acción que dejó un saldo de 12 muertos y 15 heridos.

Tal condición otorga poderes excepcionales a las fuerzas de seguridad, permite limitar el movimiento de la población o prohibir manifestaciones y huelgas, que -sin aprobación judicial previa- pudieran causar

disturbios, según las autoridades locales.

En los últimos tiempos en Túnez se registraron ataques por elementos armados contra decenas de integrantes del cuerpo de seguridad, policías y turistas extranjeros, reseñaron medios de prensa locales.

Uno de los más recientes asaltos de entes extremistas en la central región de Kasserine causó la muerte de un joven de 20 años de edad, según fuentes oficiales.

Otras fuentes apuntaron que una rama tunecina de la agrupación radical al-Qaeda en el Magreb Islámico, conocida como Okba Ibn Nafaa, tiene asiento en la montañosa región central, desde donde realiza ofensivas contra objetivos militares y civiles.

Fuente: Prensa Latina

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/243102-rige-en-tunez-estado-de-emergencia-por-inseguridad>



**Radio Habana Cuba**